

和・汗・創造



5月に予定されていた体育実技発表会が延期になり、中心となり頑張っていた3年生、それを支えていた1、2年生とみんなにとって残念でしたが、実施できる状況になったとき、改めてみんなの活躍を期待しています。

中間テストも終わり、今月は県大予選である加賀地区大会が予定されています。3年生にとっては1つの大きな区切りの大会になります。最後まで自分たちの役割を意識し、やりきってほしいと思います。



6月心のテーマ 「友情・信頼」

～ 信頼する自分と信頼される自分 ～

部活動に全力で取り組み、自分たちのチームを完成させる努力をしよう。

3年生は努力してきた結果を最大限に発揮し、後輩たちにどんな姿を見せ、何を残していくのか、2年生は3年生を支えながら、何を受け継ぎ、次はどんなチームを作っていくのか、1年生は先輩たちを一生懸命応援し、チームの一員として自分たちが頑張れることを実行していくことなどを意識し、取り組んでいこう。

身だしなみを整え、行動にけじめを持とう。

衣替えをきっかけに、もう一度、正しい服装と身だしなみを整えることを心がけよう。また、むし暑い日が増えてきますが、気持ちいだらけないようにしっかりと授業やその他の活動に取り組んでいこう。

成長実感のための今月の一点突破（みんなで集中して取り組み、必ずなしとげる!）は、「やりきる」です。加賀地区大会等でチームや各学年が一体となって、自分たちがやるべきことに全力で取り組み、学校全体を盛り上げていきましょう。



先月の活動をふり返って 一点突破は「時間厳守」



ノーチャイムデーでは、時計を見て行動したり、自分たちで声を掛け合いながら、席に着く姿が見受けられました。時間を守るということは、周りから信頼される人になるための基本の1つです。社会に出てからも当たり前のように要求されることです。期間限定でなく、これからも継続して、**当たり前のレベルを上げていきましょう。**

また、メディアコントロール週間として、ゲームやネット、テレビなどを1時間程度に減らし、学習に集中して取り組むことも実施しました。**メディアに振り回され、生活リズムを崩すような生活にならないように、これからも適度な時間にとどめることを心がけていきましょう。**



地域の人から、「朝、登校時に元気な声であいさつをしてくれてうれしい」という声が届きました。4月の一点突破「あいさつ」が学校外でも続けられていることは、とても素晴らしいことです。また、校内でも来校された人にしっかりあいさつができる人が増えています。

良い習慣がどんどん広がっていく集団は、とても素敵です。これからも寺井中の良さが広がる行動が増えていくことが楽しみです。

学年委員会目標

3年生

全員で高め合い、
一・二年生を引っ張って
いける学年

2年生

昇華無限

様々なことを吸収し、無限に
高めあおう

1年生

学年全体で協力し、何事にも
取り組み、お互いを尊重し合える

1年生

めざせ！！

「仲間・学級・学校に貢献する」
ことができる集団

